



EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

Preguntas comunes sobre la prueba Oncotype DX®

En esta información se responden preguntas comunes sobre la prueba Oncotype DX.

¿En qué consiste la prueba Oncotype DX?

Oncotype DX es una prueba que analiza los genes del tejido del cáncer de mama. Puede predecir:

- El pronóstico del cáncer de mama. El pronóstico es la probabilidad de que el cáncer de mama regrese. Si el cáncer regresa, se llama recurrencia.
- Si recibir quimioterapia (quimio) además de terapia hormonal disminuirá la probabilidad de recurrencia del cáncer.

Los resultados de su prueba le sirven a usted y a sus médicos para elaborar un plan de tratamiento adecuado para su caso.

¿Para qué tipo de cáncer se utiliza la prueba Oncotype DX?

La prueba Oncotype DX puede realizarse en casos de cáncer de mama en estadio inicial (estadio 1 o 2) con células positivas para el receptor de estrógeno y HER2 negativo.

Los cánceres con células positivas para el receptor de estrógeno son cánceres que tienen receptores de estrógenos. Los cánceres HER2 negativos son cánceres que no tienen grandes cantidades de la proteína del factor de crecimiento epidérmico humano.

¿En qué momento me debo hacer la prueba Oncotype DX?

Se debe hacer la prueba Oncotype DX en el momento en que usted y su médico coincidan en que los resultados serán de utilidad. Para algunas personas, los resultados son útiles para tomar decisiones sobre el tratamiento de quimio. Para otras, los resultados no son útiles.

¿Cómo se realiza la prueba Oncotype DX?

La prueba Oncotype DX se realiza utilizando tejido canceroso que el cirujano tomó durante su cirugía. Se envía el tejido a un laboratorio especial para realizar la prueba.

La prueba Oncotype DX analiza un grupo de 21 genes en el tejido canceroso. Asigna una puntuación de

recurrencia según lo que detecta.

¿Qué es la puntuación de recurrencia?

Los resultados de una prueba Oncotype DX se expresan en forma de puntuación de recurrencia. La puntuación de recurrencia predice la probabilidad de que el cáncer regrese.

Los resultados incluirán una puntuación de recurrencia que va de 0 a 100. Una puntuación de recurrencia baja es de 25 o menos. Una puntuación de recurrencia alta es de 26 o más.

Si tiene una puntuación de recurrencia baja (de 0 a 25)

- La probabilidad de que el cáncer regrese es baja. Esto no significa que definitivamente el cáncer no regresará.
- Los beneficios de la quimio tal vez no valgan la pena en su caso, debido a los efectos secundarios. De todos modos, podemos recomendar la quimioterapia para algunos jóvenes con puntuaciones de recurrencia de 25 o menos.

Si tiene una puntuación de recurrencia alta (de 26 a 100)

- La probabilidad de que el cáncer regrese es más alta.

Esto no significa que definitivamente el cáncer regresará.

- Agregar quimioterapia a su tratamiento contra el cáncer puede reducir el riesgo de que el cáncer regrese.

¿En cuánto tiempo recibiré los resultados de la prueba Oncotype DX?

Su médico recibirá sus resultados en unas 2 semanas. Una vez que su médico reciba los resultados, hablará con usted y le explicará lo que significan.

Si tiene una cita programada, su médico hablará con usted sobre sus resultados durante esa cita. Si no tiene una cita programada, es posible que le llamen para comunicarle sus resultados.

¿El seguro cubre la prueba Oncotype DX?

La mayoría de las compañías de seguros cubren el costo de la prueba Oncotype DX. La compañía que realiza la prueba se comunicará con su compañía de seguros para obtener su aprobación.

Si no necesito recibir quimioterapia, ¿aún necesito terapia hormonal?

Hable con su médico para saber cuál es el mejor plan de

tratamiento para usted. Si las células cancerosas son positivas para el receptor de estrógeno, es posible que le recomienden terapia hormonal aunque no necesite quimioterapia.

If you have questions or concerns, contact your healthcare provider. A member of your care team will answer Monday through Friday from 9 a.m. to 5 p.m. Outside those hours, you can leave a message or talk with another MSK provider. There is always a doctor or nurse on call. If you're not sure how to reach your healthcare provider, call 212-639-2000.

Para obtener más recursos, visite www.mskcc.org/pe y busque en nuestra biblioteca virtual.

Common Questions About the Oncotype DX® Test - Last updated on June 22, 2023

Todos los derechos son propiedad y se reservan a favor de Memorial Sloan Kettering Cancer Center